

LOS GRADUADOS SOCIALES ENTREGAN AL REY LA PRIMERA GRAN CRUZ DE LA JUSTICIA SOCIAL

El último día del mes de enero, el Consejo General de Graduados Sociales se desplazaba hasta Madrid para ser recibido por Su Majestad el Rey D. Juan Carlos I de España en el Palacio de la Zarzuela y poder distinguirlo con la Primera Gran Cruz de la Justicia Social, máxima condecoración que el colectivo de Graduados Sociales puede otorgar a una persona o a una entidad por actos o hechos relevantes con un especial significado para el mundo de la Justicia Social.

Y es que esta institución, considera que el trabajo desarrollado por Su Majestad durante los treinta seis años de reinado es, sin lugar a dudas, el periodo de más prosperidad y estabilidad que ha vivido España. En su discurso, Javier San Martín dijo: “estas dos palabras “Justicia Social” son una filosofía de vida y por tanto nadie mejor que usted para lucir con orgullo esta Gran Cruz”.



En la imagen, el presidente del Colegio de Málaga, Juan Fernández Henares (tercero por la derecha en la escalinata superior) junto al resto de la comitiva.

El Presidente del Consejo General de Graduados Sociales de España, los miembros de la Comisión Permanente y los Presidentes de los 43 Colegios Provinciales de Graduados Sociales fueron recibidos en Audiencia por Su Majestad el Rey con motivo de la entrega de la Gran Cruz de la Justicia Social.

Gabinete de Comunicación

Paz L Requena

